



## 1年の振り返りです!

師走を迎え、寒さも一段と厳しくなってきました。今年も残りわずかとなり、12月は子どもたちにとっても一年を振り返る大切な時期です。また、年末年始はご家庭で過ごす時間が増え、親子の絆を深める良い機会でもあります。この機会にぜひ、親子で一緒に過ごす時間を大切にしてください。例えば、冬ならではの遊びやお料理、年末の大掃除など、家族で行う活動を通して会話を増やすことが、子どもの成長にもつながります。小さな時間の積み重ねが、子どもたちに安心感と愛情を与える大切な土台となります。

一方で、冬休み中はスマートフォンやタブレットなどの利用時間が増える傾向があります。インターネットやゲームは楽しい体験ですが、長時間の利用や、知らない人との接触、適切でないコンテンツへのアクセスには注意が必要です。先日行われた家庭教育学級の講演会では、いずれ独り立ちする子どもたちが、自分で判断できる力を養うために、学年に応じて、ルールの作り方を工夫するとよいというお話がありました。

低学年では、ルールを保護者が作り、守れていることを褒める。

中学年では、ルール作りに関わらせる。

高学年では、自分でルールを作らせ、保護者とやりとりをしながら、守れるルールを作り上げていく。

その際にお子様から相談されるような関係性にしておくことが大切だということでした。

ご家庭では、以下のようなことをポイントにルール作りをおすすめします

- 使う時間や場所を親子で相談して決める
- 利用後に何をしたのか、どんなことを感じたか話し合う
- ネットやゲーム以外の過ごし方も提案する

インターネットを適切に利用しつつ、心温まる親子の時間がより充実したものになりますようお願いしています。

冬休み中も健康に気をつけ、素晴らしい新年を迎えられるようお祈りしています。

校長 遠藤恵美子



1日	日	東部地区マラソン大会
2日	月	西原 SC 稲垣 SC 来校日
3日	火	保護者面談 特別日課 13:00 下校
4日	水	保護者面談 特別日課 13:00 下校
5日	木	保護者面談 特別日課 13:00 下校 西原 SC 来校日
6日	金	委員会活動 6年北部中体験入学
10日	火	6年認知症サポーター講習
11日	水	スマイルコンサート コース別集団下校
12日	木	4年校外学習(キッザニア東京)
13日	金	柳小交通安全の日
14日	土	土曜授業 1・2年お話パレット 5・6年西山市民の森クリーン作戦
16日	月	5・6年書初め練習
17日	火	3・4年書初め練習
18日	水	コース別集団下校
20日	金	クラブ活動
23日	月	冬休み前全校集会 特別日課 11:40 下校

下校時刻						
	1年	2年	3年	4年	5年	6年
月曜日	14:20			15:05		
火曜日	14:20		15:05			
水曜日	14:20					
木曜日	13:30	14:20	15:05			
金曜日	14:20 委員会活動がある日: 5、6年 15:05 クラブ活動がある日: 4、5、6年 15:05					
土曜日	11:20					
※特別の日課の場合があります。 月行事予定と連絡帳でご確認ください。						

12月の生活目標  
あいさつして友だちと仲良くなろう!

※お問い合わせは下記連絡先まで  
電話 7124-6234  
相談窓口は…教頭 生田 養護 荒川  
柳沢小ホームページはこちら ⇒



# 柳小 STAR NEWS



11月6日(水)に、東部公民館主催の6年生を対象とした「グラウンドゴルフ大会」が行われました。自治会長さんはじめ、地域で登下校指導にご協力くださっている方、あおいそら運動東部支部、旭グラウンドゴルフ、野田市スポーツ推進委員の皆様が参加されました。グラウンドゴルフを初めて体験する児童が多く、力加減が難しかったようです。思ったよりも転がるボールに苦戦しながらも、ホールインワンを獲得した子もいました！後日書いた感想にも、「楽しかった！」「今度は家族とやってみたい！」と前向きな意見がとても多かったです。貴重な経験をさせていただいて、どうもありがとうございました！



11月14日(木)に5年生が校外学習に出かけました。行先は「モビリティリゾートもてぎ」です。児童は広大な敷地内に広がる森を散策したり、ダイナミックなアスレチック施設で体を動かしたりと、充実した一日になりました。また、5年生が総合的な学習で取り組んでいる、「西山市民の森」の活動にも通じる、楽しさも学びもたくさんの校外学習となりました。



11月21日(木)は3年生の校外学習が実施されました。「房総のむら」に出かけました。昔ながらの町並を歩き、様々なことを経験しました。房総のむらは、「体験博物館」と銘打っている程の施設なので、体験するものがたくさんありました。今回は数ある体験コーナーから、「泥めんこ」と「千代紙ローソク」のどちらかを選択して制作しました。世界で一つだけの作品に、みんな満足げな笑顔を見せていました！



始まりました！柳小ボランティア！！

高学年の有志が朝、昇降口付近の掃除を自主的に始めたことで、ボランティア活動の輪が広がっています。高学年のみならず、学校をきれいにしたいという思いを持っている1・2年生も活動しています。柳小児童のやる気を感じる、素晴らしい活動です！



☆ 柳小バザー・「学びフェスタ」について ☆

11月30日(土)に柳小バザー・「学びフェスタ」が行われました。今年度は児童を4つのグループに分けて、活動しました。バザーやお楽しみコーナー、学びの掲示や発表など、充実した一日となりました！様々な面でご協力いただきました役員の皆様、ご参加いただきました保護者の皆様、どうもありがとうございました！！

